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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-2515/2013 )

Eingereicht am 29.11.2013 um 10:00 Uhr.

Anbindung Büntekamp

Der erste Bauabschnitt Büntekamp ist abgeschlossen, die Erschließung des zweiten 
erfolgt gerade. Die Anbindung des neuen Wohngebietes durch eine Buslinie der 
Üstra ist bislang nicht erfolgt, und dies sorgt bei den Anwohnern für Unverständnis 
und Unmut. 

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Kann eine der nahe dem Wohngebiet führende Linie (z. B. 370, 123, 124) so 
ge-lei-tet werden, dass eine Anbindung möglich ist?

2. Wenn nein, wie kann eine eigenständige Linie die Anbindung an das Gebiet 
Bün-te--kamp ermöglichen?

3. Wann kann mit einer Anbindung des Gebietes nach 1. oder 2. gerechnet 
werden?
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